

Poltekkes dan PMI Banda Aceh Jalin Kerja Sama Tri Dharma Perguruan Tinggi

Category: Aceh

written by Maulya | 28/08/2024



ORINEWS.id – Politeknik Kesehatan ([Poltekkes](#)) Kementerian Kesehatan (Kemenkes) Aceh melakukan penandatanganan nota kerja sama tentang tri Dharma perguruan tinggi dengan [PMI](#) Kota Banda Aceh, di markas PMI setempat, Rabu (28/8/2024).

Nota kerja sama ditandatangani langsung oleh Direktur Poltekkes Kemenkes Aceh, Abdurrahman dan Ketua PMI Kota Banda Aceh, Ahmad Haeqal Asri. Usai menandatangani nota kerja sama, Haeqal turut mengajak rombongan Poltekkes Aceh melihat-lihat fasilitas dan proses pengolahan darah di laboratorium Unit Donor Darah PMI Kota Banda Aceh.

Abdurrahman mengatakan, kerja sama kedua belah pihak akan berfokus pada bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat. Pun demikian, selama ini Poltekkes Aceh dan PMI Kota Banda Aceh sudah sering terlibat dalam kegiatan sosial, khususnya donor darah.

“Poltekkes juga punya beberapa jurusan yang sinergis dengan PMI, seperti jurusan Teknologi Laboratorium Medik dan Keperawatan. Mungkin ini lebih ke praktik mahasiswa nantinya,” ujar Abdurrahman usai penandatanganan kerja sama.

Ia berharap PMI bisa menjadi salah satu lembaga tempat magang bagi lulusan Poltekkes Aceh. Lebih lanjut, Abdurrahman menyebutkan, PMI sebagai salah satu mitra strategis bisa mengimplementasikan kerja sama pada berbagai bidang, termasuk penanggulangan bencana.

“Poltekkes Aceh punya tim siaga bencana yang disiapkan sebagai tenaga kesehatan cadangan untuk situasi bencana dan situasi emergency, mudah-mudahan bisa bersinergi dengan PMI,” tuturnya.

Ahmad Haeqal Asri juga menyambut baik kerja sama kedua belah pihak tersebut. Ia mengatakan, dengan adanya Memorandum of Understanding (MoU) tersebut akan memperkuat kolaborasi antara PMI Kota Banda Aceh dan Poltekkes Aceh.

“Selama ini PMI dan Poltekkes sudah beberapa kali buat kegiatan donor darah. Mudah-mudahan kedepan kita bisa memperluas kolaborasi program, baik yang sifatnya sosial maupun penguatan kapasitas sumber daya manusia. Ada banyak yang bisa dikolaborasikan nantinya,” ujar Haeqal.

PMI Kota Banda Aceh sendiri selama ini terbuka untuk mahasiswa perguruan tinggi yang mencari tempat magang. Hal itu merupakan komitmen PMI dalam meningkatkan kualitas SDM di bidang kesehatan.

“Kami yakin pelayanan kami tidak akan maksimal tanpa adanya

SDM yang berkompeten dan berintegritas. Alhamdulillah saat ini PMI mendapat kepercayaan masyarakat karena pelayanan kami profesional. Nilai-nilai ini yang juga kita turunkan kepada mahasiswa yang selama ini magang di PMI," tutur Haeqal.

Ia berharap, PMI Kota Banda Aceh dan Poltekkes Aceh tidak hanya bekerja sama di bidang pendidikan dan pengabdian masyarakat, namun juga bisa mengkolaborasikan program-program sosial yang berdampak positif untuk masyarakat secara luas.